



Info www.ecj.ch

Case Postale 1205

CH-2900 Porrentruy 1

tél 032 / 465 50 60

L'événement de l'hiver 2010: L'ecj et l'ensemble vocal EVOCA ont célébré Rossini et Popeye

Bref retour en photos sur Rossini et Popeye



Sponsor principal : **Banque Romande**

VALIANT

Concert annuel de l'ecj A et B

Toute l'équipe réunie : Formations A et B et le comité de l'ecj



Le concert annuel du 27 juin 2010 a été un grand succès. La participation du tromboniste Jacques Mauger y a largement contribué, grâce à la précieuse collaboration de la maison Besson-Courtois.



Les membres de l'ecj, aussi bien la formation A que la formation B, ont eu beaucoup de plaisir à participer au concert annuel du 27 juin comme en témoigne la photo des filles de la formation B.

Ce fut également l'occasion de faire des photos officielle pour la saison 2011, (Voir photo du haut)

L'ecj a rencontré également un franc succès lors de la Braderie de Porrentruy le 27 août, lors du 125e anniversaire de la Fédération Jurassienne de Musique le 2 octobre et lors du 125e anniversaire de l'Ancienne de Chevenez le 9 octobre dernier.

L'ecj a également mis sur pied un mémorable séminaire musical les 16 et 17 octobre 2010.

Il a également donné concert lors de la soirée des actionnaires de la Banque Romande Valiant à Delémont.

Départ à la retraite du présentateur

Après plus de 12 ans de présentation des concerts, j'ai décidé de passer la main. Que de plaisirs vécus! Si vous le permettez, je vais vous rappeler quelques événements, peut-être oubliés.

Mes débuts en 1998 coïncident avec les festivités du 5e anniversaire de l'ecj à Develier. A cette occasion, il y avait déjà une 1ère formation B mais également un brass réunissant d'anciens membres de l'ensemble de cuivres d'Ajoie et d'anciens membres de l'ensemble de cuivres du Val Terbi. Le brass Band de Lignièrès était également invité.

En 1998, l'ecj participait au Swiss Open qui se déroulait à l'époque à Berne.

Il participait également aux Schubertiades d'Espèce 2 à Delémont et donnait concert au grand Théâtre de Mulhouse avec l'Harmonie de l'Altenberg.

2000: sortie du disque « Jazz » avec l'orchestre Thirty's Buddies et concert de gala à la Contonale Neuchâteloise à St-Blaise suivi d'un concert à la Danse sur la Doux. Après cela, pas de repos car l'ecj part en tournée à Moscou et St-Petersbourg!

2001: Concert de gala lors de la Fête du Peuple Jurassien.

2002: Les magnifiques concerts dans le cadre d'Expo 02 avec les Carmina Burana et les Tableaux d'une Exposition, ces derniers agrémentés d'oeuvres et de reportages filmés, louant la diversité de notre région.

2003: Une fois n'est pas coutume, l'ecj donne concert aux Breuleux puis à Morteau.

2004: Sortie du disque « Antares » et concerts avec, au piano, Christiane Baume-Sanglard.

2004 toujours: débuts des concerts de préparation à Glovelier. Depuis, traditionnellement, ces rendez-vous une semaine avant le Concours Suisse se déroulent à Glovelier, village où répète l'ecj.

2005: l'ecj représente le canton du Jura à la Luga à Lucerne.

2007: Concert à St-Ursanne dans le cadre de son marché de Noël.

2008: 2 concerts sensationnels dans le cadre de Musique des Lumières: à Delémont sous la tente de l'Ecole de Cirque et au Mont-de-Coeuve.

En plus de tout cela, il y a les merveilleux projets avec EVOCA et les concours de Montreux dont avons largement parlé

Frédéric Schindelholz

Nouvelle présentatrice de l'ecj

La relève est assurée grâce à Tania Raboud-Christen, épouse de Sébastien, qui prendra le relais dès le concert du 21 novembre. Un grand merci à Tania et beaucoup de plaisir dans ta nouvelle tâche.

L'ecj A renonce à Montreux

Après avoir travaillé durant quelques semaines le morceau imposé de la division excellence du 36ème Concours Suisse des Brass Bands à Montreux, WAITING FOR A PAIN HIT de Paul Mc Ghee (GB), la décision d'annuler la participation de la formation A de l'ecj a été communiqué à l'Association Suisse de Brass Bands et à sa Commission de musique. En effet, le très fort mécontentement des musiciens, et le désir de plusieurs d'entre eux d'envisager une demande de congé afin de ne pas participer à la préparation et au concours de Montreux a incité tous les membres de l'Ensemble de Cuivres Jurassien à une réflexion profonde qui a conduit à la décision de ne pas participer au concours suisse des ensembles de cuivres 2010.

La teneur résolument contemporaine du discours musical et la quasi absence de ligne mélodique de la pièce imposée ne correspondent ni aux désirs des musiciens de se sublimer et de travailler afin de défendre leur place dans la catégorie reine, ni aux attentes du grand public. Ces buts à atteindre devraient pourtant à notre sens être primordiaux lorsqu'on tient à prouver que le milieu Brass Band est proche du public et offre du plaisir à de nombreux musiciens chevronnés et passionnés.

La recherche de complications totalement inutile dans l'écriture, s'approchant dès lors de la performance sportive ou mathématique donnerait à penser que le but d'une telle œuvre est de piéger un maximum de musiciens et de les dégoûter de pratiquer leur art qui est un loisir et qui devrait donc être un plaisir.

La commission de musique, le comité et les musiciens de l'Ensemble de Cuivres Jurassien ont donc pris la décision de ne pas participer au concours suisse des ensembles de cuivres 2010 ont eus le plaisir de retrouver un nombreux public lors de ses concerts de cet automne.

La formation B, sous la direction de Florian Lab, participera, comme prévu, au 36ème Concours Suisse des Brass Bands à Montreux en 3ème catégorie.

Portraits

L'ECJ info présente le premier mariage issu de l'ECJ :

Noms et prénoms : Emma Anne Mitchell et Guillaume Gnaeggi

Instrument : Emma: baryton à l'ECCM Guillaume: soprano à l'ECCM. Tous deux sont membres de l'ecj



- 1) Pourquoi ou comment as-tu décidé de faire de la musique ?

Emma: Typique d'une fille, je suis allée au concert annuel de l'ECCM et l'Euphoniste était beau. A l'époque tous les enfants du village commençait la musique en troisième année primaire. Donc quand on m'a appelé pour savoir si je voulais faire de la musique, m'a réponse a été: oui, je veux jouer du même instrument que le beau monsieur qui a fait un solo cette année! Je ne savais même pas comment s'appelait l'instrument...

Guillaume: Un peu par hasard, mais au départ je voulais jouer d'un autre instrument, je ne dirai pas lequel, je risquerais d'avoir des ennuis avec mes collègues... On a fini par me donner un cornet.

- 2) Quels sont tes autres hobby ?

Emma: Tir sportif à 10mètre et 50mètre et le tennis
Guillaume: Le cinéma et le tennis

- 3) Que t'apporte l'ecj ?

Emma: Jouer d'autres pièces dans l'année, tenter de progresser et voir d'autres personnes avec qui partager un verre, bien sûr...

Guillaume: Exercer la technique, améliorer mon piètre solfège, jouer de belles pièces de concours et puis aussi boire quelques bières.

- 4) Quels sont vos plats préférés?
Emma: le Sunday Roast, plat traditionnel en Angleterre; un rôti, des choux de bruxelles, des carottes, du céleri, de la purée, des roasties (pommes de terre au four), et finalement le sommet de ce plat, les yorkshire's puddings!

Guillaume: Ca risque de prendre du temps si je dois tout énumérer... Je peux réduire ça à 3 plats, désolé, je ne peux pas faire mieux: Les tripes à la neuchâteloise, la chasse et les tournedos à la moelle

L'agenda

Dimanche 21 novembre 2010:
Concert d'automne à Glovelier

Samedi 27 novembre 2010
Concours suisse des Brass Bands à Montreux, ecj formation B

Vendredi 21, samedi 22 et dimanche 23 janvier 2011:
Porgy & Bess à Delémont

Mercredi 26 et dimanche 30 janvier 2011:
Porgy & Bess à Moudon

Dimanche 15 mai 2011:
Concert annuel à 17h à Coeuve, Formation A et B

Vendredi 14 octobre , samedi 15 octobre et dimanche 16 octobre 2011,
Séminaire à la colonie de Boncourt aux Emibois.

Dimanche 20 novembre 2011:
Concert d'automne à Glovelier

Rédaction

Articles : Les membres du comité de l'ecj

Mise en page : F. Schindelholz